

Le Venezuela annonce de nouvelles mesures pour faire face aux menaces étasuniennes



Caracas, 12 mars (RHC) Le vice-président du Venezuela, Jorge Arreaza, a annoncé que le gouvernement de Nicolás Maduro va prendre de nouvelles mesures pour faire face aux menaces de Washington.

Au terme d'une réunion, qui s'est déroulée au palais présidentiel de Miraflores, Jorge Arreaza, a déclaré que le gouvernement prépare la défense du Venezuela, sans donner davantage de précisions.

Le vice-président vénézuélien a assuré que le gouvernement bolivarien restera fidèle à ses principes révolutionnaires et qu'il protégera la souveraineté nationale.

Jorge Arreaza a par ailleurs demandé à la Maison Blanche d'établir des relations respectueuses avec les pays latino-américains pour permettre à cette région de se développer normalement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/49160-le-venezuela-annonce-de-nouvelles-mesures-pour-faire-face-aux-menaces-etasuniennes>



Radio Habana Cuba